



**Newsletter**  
**Nr. 8 – November 2022**

## **83 Vereine möchten ans ZKMF2024**

**Im September und Oktober haben sich noch einmal mehr Vereine provisorisch für das ZKMF2024 angemeldet – ein sehr erfreuliches Ergebnis! Einige Ensembles sind sich aus verschiedenen Gründen bezüglich der Teilnahme noch nicht völlig sicher. Das Festreglement bietet jedoch zahlreiche Möglichkeiten: Für alle ist etwas dabei! Die definitive Anmeldefrist läuft vom Januar bis Mitte September 2023.**

Per Ende Oktober 2022 haben sich an der Konsultativumfrage bereits 105 Vereine beteiligt – 83 davon haben sich provisorisch für das Zürcher Kantonalmusikfest 2024 angemeldet. Die stattliche Anzahl hat das OK sehr gefreut! Sie übertrifft bereits heute die Teilnehmerzahl des letzten Musikfests in Winterthur 2013. Allerdings gab es da und dort noch Vorbehalte für eine definitive Anmeldung. So stehen bei einigen Vereinen Dirigentenwechsel an oder der Entscheid konnte wegen der ausstehenden Mitgliederversammlung noch nicht getroffen werden. Mehrere Vereine haben Bedenken wegen einer vorübergehend eher kleinen Anzahl an Aktivmitgliedern geäussert – eine Situation, die sich nach den Pandemie Jahren erst wieder festigen muss.

Bei einigen Teilnehmergruppen ist die definitive Entscheidung zugunsten eines bestimmten Moduls noch ausstehend. Das Reglement bietet diesbezüglich eine grosse Auswahl, welche Jugendliche und Erwachsene, verschiedene Leistungsstärken sowie musikalische Vorlieben berücksichtigt. Auch Vereine, die eher zum Plausch und nicht wegen des Wettbewerbs teilnehmen möchten, finden entsprechende Möglichkeiten, beispielsweise bei den Platzkonzerten. Die Entscheidung hat jedoch noch bis ins kommende Jahr Zeit – das definitive Anmeldeformular wird erst im Januar 2023 verschickt. Anmeldeschluss ist der 15. September. Dennoch ist das bereits heute bekundete Interesse ein Indiz für eine ungebrochene Freude am Musizieren und ein schönes Bekenntnis zum musikalischen Engagement im Kanton Zürich!